



Encuesta Electoralia

Morena sigue adelante en las preferencias electorales

Por Armando Reyes Viguera

Si hoy fueran las elecciones, Morena como partido participando solo en la campaña obtendría el 49% de los votos, de acuerdo a la más reciente encuesta de Electoralia, que también informa que el PAN ocuparía el segundo lugar con 16% de las intenciones, del PRI con 11% y de MC con 7%.

Resalta que tanto el PRD como el Partido Verde tienen 0% de preferencias.

En cuanto a alianzas, la que encabeza Morena obtiene en el sondeo 52% de las respuestas por 25% de la que conforman el PAN, PRI y PRD, además de que el partido naranja obtiene 8% de las menciones.

LAS CORCHOLATAS

Respecto a los aspirantes de Morena para la candidatura presidencial, Claudia Sheinbaum tiene el 40% de las respuestas, por 32% de Marcelo Ebrard, 12% de Adán Augusto López Hernández, 5% de Ricardo Monreal y 4% de Gerardo Fernández Noroña.

En cuanto a la oposición, Santiago Creel y Enrique de la Madrid encabezan las preferencias en este sector con 18% de las respuestas, seguidos por Lilly Téllez con 15%, Ricardo Anaya con 14% y Beatriz Paredes con 8%.

En Movimiento Ciudadano, Luis Donaldo Colosio Riojas está arriba de las preferencias con 45% de las menciones, por 13% de

Samuel García, 6% de Enrique Alfaro y 4% de Ivonne Ortega. Un aspecto interesante de la encuesta es que, al presentar diversos escenarios con distintos candidatos, Morena sigue arriba en las preferencias electorales. Así, en la que presenta como candidato del partido vino tinto a Ricardo Monreal obtendría el 44% de los votos por 25% de Santiago Creel; en tanto que en el escenario en el que el candidato fuera Gerardo Fernández Noroña, tendría el 43% de las intenciones de voto por 25% de Beatriz Paredes.

ENCUESTA DE EL UNIVERSAL

La encuesta que da a conocer El Universal ofrece resultados parecidos a la primera que comentamos en este espacio. A Morena le da un 41% de las intenciones de voto, por 14% del PAN y 12% del PRI.

También llama la atención que 7 de cada 10 entrevistados tienen una opinión positiva de Morena, algo que contrasta con la de los demás partidos que mantienen calificaciones negativas en este rubro.

En cuanto a candidatos, Claudia Sheinbaum sigue arriba en las preferencias con 32% por 23% de Marcelo Ebrard; en la oposición, Lilly Téllez cuenta con 23% de las respuestas, por 21% de Santiago Creel.

En la alianza opositora, Miguel Ángel Mancera encabeza las respuestas con 19%, seguido por Lilly Téllez, Santiago Creel y Beatriz Paredes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

9

23/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

